



Neue Weiterbildung an der HTA im Bereich Wasserstoff

Die Hochschule für Technik und Architektur Freiburg bietet eine neue Weiterbildung im Bereich Wasserstoff an.

Freiburg Die Hochschule für Technik und Architektur Freiburg bietet neu einen Lehrgang sowie eine Weiterbildung im Bereich Wasserstoff als Energieträger an. Am Projekt beteiligt sind unter anderem die Universität Freiburg und Groupe E. Die Ausbildung startet laut einer Mitteilung im Oktober 2024. Sie soll es ermöglichen, die Herausforderungen der globalen Erwärmung anzugehen und gleichzeitig zur technologischen und energetischen Souveränität und

Unabhängigkeit der Schweiz beitragen.

Grundkurs oder CAS

Die Weiterbildung besteht aus einem Grundkurs oder einem CAS, das aus dem Grundkurs und Vertiefungsprojekten besteht.

Die Absolventinnen und Absolventen des CAS werden laut Mitteilung am Ende verschiedene Fertigkeiten erarbeitet haben: Sie verfügen über die Grundlagen zum Thema Was-

serstoff als Energieträger, sie kennen und verstehen die verschiedenen Anwendungsmöglichkeiten von Wasserstoff und das Wasserstoff-Ökosystem. Dazu gehören die wirtschaftlichen Herausforderungen und Entwicklungsperspektiven in der Schweiz und Europa. Und sie sind in der Lage, an Projekten im Bereich Wasserstoff in ihrem Unternehmen oder ihrer Institution mitzuwirken und diese zu leiten. (agr)



Ab Oktober können Interessierte eine Weiterbildung an der HTA zum Einsatz von Wasserstoff absolvieren. Archivbild: Corinne Aeberhard